

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	Policía de la CDMX comete asesinato y sigue en activo	El 17 de noviembre de 2024, Adrián Lorenzo Quiroz, un policía vestido con su uniforme, en una moto de calle sin seguro, atropella a Verenice y trata de darse a la fuga, pero los testigos del "accidente" se lo impiden. Debido a las lesiones graves por el golpe, Verenice falleció el 26 de diciembre de 2024. Hasta hoy no ha habido justicia para Verenice, a pesar de que Sheinbaum, en el segundo piso de la '4T', y Clara Brugada también, repite hasta el cansancio que son tiempos de mujeres. Este asesino no sólo sigue en la calle, apoyado y amparado por la entonces fiscalía de la CDMX, sino, e inhale y exhale, sigue laborando como policía, como si nada, en la Secretaría de Seguridad Ciudadana de Pablo Vázquez. Así como lo están leyendo.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL GRÁFICO	Al tiro Salvador Guerrero Chiprés	Emblemática Morelos	Es tan grande como icónica, abarca dos alcaldías, la Cuauhtémoc y Venustiano Carranza y tiene una larga historia. Ahora la Morelos enfrenta el estigma de la inseguridad, la asociación con grupos delictivos de alto impacto y crímenes violentos recientes. La vigilancia ya se reforzó por parte de la SSC con la presencia permanente de 108 policías metropolitanos con 18 unidades vehiculares, 77 elementos de la policía metropolitana en 18 patrullas, además de un equipo de trabajo de la Semar y otro más de la GN. Desde el C5 se apoya con videovigilancia y la operación de líneas telefónicas.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Putrefacción en Morelos	A menos de un mes y medio de haber asumido como presidentes municipales de Cuautla y Atlatlahucan , Jesús Corona Damián y Agustín Toledano Amaro aparecieron en un video de 40 segundos hablando con Júpiter Araujo Bernard , apodado El Barbas , uno de los líderes criminales en Morelos .
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	La soberanía y el riesgo de que se use como escudo de narcos	No se entiende la resistencia de la cuatroté a declarar los a cárteles de la droga como lo que son: organizaciones terroristas que se robaron la tranquilidad de los mexicanos. Secuestran, extorsionan, torturan, asesinan sin piedad.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Terroristas	La reciente designación de algunos de los grupos criminales que operan en México como Organizaciones Terroristas Extranjeras ha desatado, como es normal por lo que ha significado históricamente la palabra "terrorismo" y la larga historia estadounidense lidiando con ella, varias discusiones.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	52 mil 500 desaparecidos	En el gobierno del presidente López Obrador asesinaron al menos a 46 periodistas , colocando a México como el país, no en guerra; más peligroso para ejercer el oficio.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández Menéndez	Sinaloa: desaparición de poderes	El trabajo, tanto de Omar García Harfuch asentado en Culiacán, como de las fuerzas militares, está rompiendo, como dice el comunicado de la detención de El 200 , las redes de protección de los hijos del Chapo, basado en las propias fuerzas de seguridad estatales y municipales.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Sinaloa: operación especial	El mayor interés inmediato del trumpismo "antinarco" está en Sinaloa. Washington quiere trofeos para lucir en el escaparate y, en la resolución trabaja Omar García Harfuch, quien a la vez goza de una relación fluida como colaborador aceptable de los mandos estadounidenses.
LA RAZÓN	Rozones	Reconocimiento	Enhorabuena , dice el mensaje que apareció anoche como respuesta a otro que puso el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, sobre la detención de Kevin Alonso "N", alias 1200, jefe de seguridad de Iván Archivaldo Guzmán.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Debate extemporáneo	El gobierno capitalino , encabezado por Clara Brugada ha enfatizado que no hay ninguna intención de expropiar y que se trata de mera desinformación, pero ¿a quién le interesa seguir insistiendo con desinformación?
EL FINANCIERO	Confidencial	Enredan al SNA con despido de titular. por corrupción	Resulta que se filtró a algunos medios que la presidenta del Comité del SNA, Vania Pérez, pidió la renuncia al secretario ejecutivo del Sistema, Roberto Moreno Herrera, presuntamente por irregularidades en su gestión , como viajes no autorizados, retrasos y asignación discrecional de plazas.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	En marcha diálogo bilateral	El secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, habló por teléfono con su homóloga de Estados Unidos, Kristi Noem , el pasado miércoles, en la sede de la Cancillería mexicana, donde abordaron temas de seguridad fronteriza.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Reacción	Claudia Sheinbaum impulsa una reforma constitucional para reforzar la soberanía y endurecer sanciones contra el tráfico de armas.
MILENIO	Trascendió	Sin participación de los Yunes en elecciones	Que el senador recién afiliado a Morena, Miguel Ángel Yunes aclaró que su familia no va a participar en las próximas elecciones locales de Veracruz por ningunas siglas.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Evaluación del sexenio de AMLO	El lunes 3 de marzo, México Evalúa presentará la evaluación definitiva del sexenio de AMLO en finanzas públicas.
LA JORNADA	Editorial	Ante la amenaza, ampliarla soberanía	La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo envió ayer al Congreso una iniciativa de reforma a los artículos 19 y 40 de la Constitución con el fin de ampliar las protecciones a la soberanía nacional y atajar el injerencismo.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Francisco Villa desmitologizado	El libro registra 50 casos de crímenes en los que, por órdenes directas de Villa o por su propia mano, perdieron la vida, con frecuencia de manera atroz, mil 550 personas , por fuera de las bajas atribuibles a la guerra.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Boletas electorales para la basura	Por tres votos contra dos, el Tribunal Electoral aprobó las boletas (imprimirán 600 millones) que en palabras de la magistrada Janine Otálora "son a todas luces confusas" y pueden conducir al error de la ciudadanía.
EL FINANCIERO	La feria Salvador Camarena	Moreno 4.0	La reforma energética del Pacto por México fue el parteaguas que definió el surgimiento de un nuevo partido popular.

Síntesis informativa

21 de febrero de 2025

LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	El general Cienfuegos, ¿culpable?	La reaparición en público del general Salvador Cienfuegos reabrió el debate sobre su detención en Los Ángeles, California.
MILENIO	Prácticas indecibles Rafael Pérez Gay	Pedregal	En 1948, durante el gobierno de Miguel Alemán, se vendieron los primeros terrenos. Luis Barragán y José Alberto Bustamante compraron tres millones de metros cuadrados. Así se fundó el Pedregal, la colonia de los nuevos ricos de la ciudad.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	El "empate" de Carlos con la fiscal	Digamos que fue un "empate". El periodista Carlos Jiménez no fue enviado ayer a prisión , pero no convenció al juez para que retirara las medidas que le impiden mencionar en sus trabajos el nombre ni difundirla imagen de Ana Alicia Casillas , titular de Investigación de Delitos Sexuales de la Fiscalía de la CDMX.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	¿Asonada en la SESNA?	Han pasado apenas dos semanas del relevo en la presidencia del Consejo de Participación Ciudadana del Sistema Nacional de Anticorrupción, el espacio de coordinación interinstitucional se encarga de definir la política pública en la materia.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	La frágil salud	El papa Francisco, de 88 años, se encuentra otra vez luchando. Esta vez contra una neumonía bilateral que ha encendido las alarmas en el Vaticano y en todo el mundo católico.
24 HORAS	La divida del poder Adrián Trejo	Envía Sheinbaum iniciativa de reforma	Solo se fortalece lo que está enfermo, lo que está débil o afectado. La presidenta Claudia Sheinbaum envió al Senado dos iniciativas precisamente para ese propósito.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Trump compromete datos sensibles para México	El reto no es la invasión. Bajo los términos de los acuerdos bilaterales, difícilmente Donald Trump ordenaría una operación de fuerzas estadounidenses en territorio mexicano.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Husmea Morena en propiedades privadas	Cuando Clarita Brugada prometió a principio de semana que en su sexenio entregará al menos 200 mil viviendas nuevas o restauradas , a familias capitalinas, más de uno levantó la ceja ante la interrogante de cómo le va a hacer para construirlas.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	La mano larga y homicida del chavismo	Hoy hace un año, ocurrió un secuestro en un edificio de departamentos de Santiago de Chile , que parece la trama de una película, pero fue real.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Defensa legal	El gobierno de México refuerza el flanco legal ante la acometida de Donald Trump.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Un año del hackeo a Presidencia y nadie sabe, nadie supo	Nos recuerdan que se cumplió un año de que se robaron la base de datos personales de más de 200 periodistas , fotógrafos y camarógrafos acreditados en Presidencia de la República.

Síntesis informativa

21 de febrero de 2025

REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Gobierno de AMLO no fue austero	Conforme van saliendo los reportes de la Auditoría Superior de la Federación, se va confirmando que el gobierno de AMLO ni fue austero ni cumplió con su meta de combate a la corrupción. Al contrario: se gastó mal y de forma turbia
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Netflix comparte la visión de Sheinbaum	Presidenta Sheinbaum, en Netflix compartimos su visión de un México vibrante y próspero , lleno de crecimiento y oportunidades.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Institucional	El líder del SNTE , sea quien sea, apoya en automático al presidente de la República , sea quien sea.
EL UNIVERSAL	Gran angular Raúl Rodríguez Cortés	Pena máxima de agentes extranjeros que violen la soberanía	La presidenta Claudia Sheinbaum respondió ayer con una iniciativa de adiciones a la Constitución muy puntuales y severas, a los recientes decretazos de Donald Trump.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Desamparados	Estamos entrando a una nueva era en que los supuestos liberales se han quitado la máscara y muestran su verdadero rostro reaccionario.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC